
The Imperative —

Повелительное наклонение 
глаголов



Повелительное наклонение глаголов 
совпадает с инфинитивом без частицы to:

 
Sit down! 

Садись/Садитесь.



Отрицательная форма повелительного 
наклонения образуется при помощи 

Do not/Don't инфинитива: 

Do not\Don't talk to him! 
He разговаривай с ним!



Повелительное наклонение употребляется, чтобы:
а) отдавать приказания: 

Stop that noise! Прекратите этот шум!
b) давать указания/ инструкции: 

Cut the paper in two pieces! Разрежьте бумагу на две части!
с) предлагать что-либо: 

Have some cake!
Возьмите немного торта!

d) просить о чем-либо.



При просьбе мы обычно добавляем слово please 

B начале ИЛИ в конце предложения:

Be quiet, please! 
или 

Please be quiet! 



further



Скажи мне, сколько 
времени! press

Tell me what the time is!



Полей цветок!

Water the flower!

press



Садись!

Sit down!

press



Включи лампу!

Turn the lamp on!

press



Посмотри телевизор!

Watch the TV!

press



Погуляй с собакой!

Walk the dog!

press



Покорми кота!

Feed the dog!

press



Finish!



press

Посмотри на светофор!

Look at the traffic lights!



press

Не разговаривай с водителем!

Don’t talk to the driver!



press

Остановись возле 
регулировщика!

Stop next to the traffic warden!



press

Иди по тротуару!

Walk on the pavement!



press

Переходи дорогу прямо!

Walk straight across the road!
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